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2022 年 12 月 27 日 
京都府会議員 浜田よしゆき 
京都市会議員 井坂博文、玉本なるみ 

 
 日頃より、市⺠のくらしの安全のためにご尽⼒いただきありがとうございます。この度は年内の仕事
納めも近づきご多忙中に、申し入れをお受けいただきありがとうございます。 

日本共産党京都府会議員の浜田よしゆき、京都市会議員の井坂博文、玉本なるみで実施しました「北区
住⺠アンケート」に対して、約 600 人からの回答があり、道路改修や公園管理に関することなどの要望
もたくさん寄せられました。以下改善の要望をまとめましたので、ご検討のほどよろしくお願いします。 
 
雲ヶ畑 

①台風後の災害復旧、倒木撤去などの支援を。（⻑期的
な要望） 
 
柊野 

②上賀茂市営住宅⻄側の急斜⾯の管理について。⻄側の
農家は草木の伐採を要望しておられるが、かえって、土
砂が崩れないか。検証して欲しい。（写真①） 
 
③賀茂川沿いの道路の草刈り、年中しているが追いつか
ない。 
 
上賀茂 

④御薗橋から上賀茂神社の道が凍りやすく、自転車の転
倒が多くあった。路⾯改善が必要ではないか。凍結防止
剤の散布は誰の責任で行うのか。（写真②） 
 
大宮 

⑤大宮一の町 7-1 の前の曲がり角にカーブミラーの設
置を。 （写真③）  
⑥大宮一ノ井町の道路が仮復旧のまま凸凹状況。いつ本
復旧となるのか。 
 
⑦大宮交通公園の雑草が多く目立つ。 （写真 ④） 
 

 

 

① 台風等による災害発生時には、迅速な
災害復旧に努めます。 

 
② 住宅供給公社の管理地。委託される前

から年に 1 回除草している。理由はわ
からない。 

 
③ 草刈りを年に複数回実施しています。 
 
 

 
④ 凍結防止剤の散布は市⺠の皆様にお願

いしています。お近くの凍結防止剤を
ご利用ください。 

 
 

⑤ 現地調査いたしました。当該交差点は、
隅切りがあり見通しもよく、カーブミ
ラーの設置はできません。 

⑥ 上下水道局の本復旧は、令和 5 年 4 月
頃から実施予定です。 

 
⑦ 指定管理者により定期的に除草してお

り、状況を見ながら対応していきます。
 



紫明 

⑧紫明通り烏丸〜寺町間の南側歩道に凹凸がありあ
ぶない。（街路樹の根が張っているのか） 
（写真⑤ ）  
 
 
鷹峯 

⑨雑賀診療所を東に下がった先にある交差点のカー
ブミラーが曲がってしまっている。鷹峯街道のカーブ
ミラーの角度の点検と汚れがひどく見づらい。 （写
真 ） 
 
⑩鷹峯児童公園のトイレの改修を。老朽化が激しい。
（写真 ）（みどり管理事務所） 
 
原谷 

⑪原谷児童公園にトイレの設置を。（みどり管理事務

所） 
 
⑫原谷児童公園から⻄に行く道のカーブの道の見通
しが悪い。  
 
⑫O 宅裏側の斜⾯の整備について。台風時に木が倒れ
かかるなどの被被害があった。⺠地であるが、放置に
より、斜⾯の樹木の倒木や土砂崩れが起きると、⺠家
への被害が起こる可能性がある。（写真） 
 
⑬南部 市街化調整区域の小屋が朽ちてきており、危
険。（写真 ）  
 
紫竹 

⑭堀川通りの北大路通り〜北⼭通りの車道にある⼆
輪走行スペースががたがたで危ない。 
 
待鳳 

⑮⻄野⼭児童公園から鷹峯に上がる階段をスロープ
にして自転車も押して上がれるように。  
  

⑧現地調査中 

 

 

⑨カーブミラーの取り換えをおこないま
した。現地調査を行い、汚れているミラー
は清掃しま した。 

 

⑩トイレの改修については、限られた財源
の中、対応は困難です。 

⑪2,000 ㎡以下の公園にトイレは新設して
おらず、原谷公園にトイレを設置する予定
はありません 

⑫低速では特に問題ないため、経過観察い
たします。 

 

⑬現地調査しましたが、公共土木施設がな
く土木 事務所では対応できません。 

 

⑬現地調査しましたが、公共土木施設がな
く土木 事務所では対応できません。 

 

⑭現地調査中 

 

⑮階段に自転車用のスロープを設置する
ことは大きな構造の改変を伴うため、設置
の予定はありません 



⑯北大路通の堀川〜烏丸通りの北側、大きな家が空
き家、落ち葉が汚い。 （みどり管理事務所） 
 
⑰紫野上柳町の柳児童公園に蚊が多すぎる。   

 
⑱北大路通の南側の新大宮〜堀川通り、⻄大路通の
東側の今出川通りより北辺り。  
 
⑲大宮通の街路樹の背が高くて、自転車で走ると次
の信号が見えない。低木にしてほしい。 
  
紫野 

⑳地下鉄鞍馬口駅付近に自転車置き場が欲しい。
（交通局も） 
 
㉑船岡東通り竹ノ内耳鼻科前の歩道が石碑で遮ら
れ危険。  
 

柏野 

㉒千本魯⼭寺通りの入り口が狭い。立ち退きとかで
きないのか。  

 
㉓下柏野公園の砂場ネットを新調してほしい （み
どり管理事務所も） 
 
衣笠 

㉔北野天満宮の北門、桜橋のところが橋の南側の木
や雑草が生い茂り汚い。天満宮が梅の風景を見せた
くないのか？（環境政策局も） 

 
㉕平野神社周りの落ち葉清掃の道具の貸与を。 
（みどり管理事務所も） 
 

 
＊ご回答はなるべく早くにお願いしたいのですが、
すぐには解決できない事案もあると思いますので、
1 月 10 日に、一旦わかっている箇所だけでかまい
ませんので、ご回答をお願いします。 

 

 

⑯現地調査中（一部補修済） 
 
⑰公園には、樹木等の自然が必要であり、 蚊
や他の虫の発生もやむを得ないと考え られ
ます。 公園にお出かけの時には⻑袖、⻑ズボ
ン等の対策をお願いします 
⑱現地調査中 
 
⑲現地調査中 
 
 
 
⑳敷地がなく、困難。 
 
 
㉑移設等は困難なため、経過観察いたします。 
 
 
㉒道路拡幅は困難なため、経過観察いたしま
す 
 
 
㉓現地調査中 
 
 
 
㉔北野天満宮の所管となり対応できません。 
 
 
 
㉕現地調査中 
 
 

㉗㉘年１〜２回の除草を実施しており、全
体 的な増加は困難です。 個々の公園の除
草については、個別に相 談願います。 
街区公園の新設等については、限られ た
財源の中、対応は困難です。 
 


